

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade, AIPDA Rijal Purniawan, Sapa Warga dan Sosialisasikan Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG'"

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Dec 19, 2023 - 15:03



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade, AIPDA Rijal Purniawan, Sapa Warga dan Sosialisasikan Program 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG'"*

Sukabumi, 19 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, AIPDA Rijal Purniawan, menggelar kegiatan anjangsana di Kp. Cibihbul, Rt.015 Rw.003, Ds. Cidahu, Kec. Cibitung, Kab. Sukabumi pada Selasa (19/12/2023) pukul 12.00 WIB. Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Rijal Purniawan menyambangi warga sekaligus menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam suasana akrab, Bhabinkamtibmas tidak hanya menampung curhatan dan saran dari warga, tetapi juga memberikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan dengan kondisi masyarakat setempat. Beberapa poin utama yang disampaikan AIPDA Rijal Purniawan antara lain:

1. **Partisipasi Warga dalam Keamanan dan Ketertiban:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Ronda malam dan penyebaran pesan kamtibmas dianggap sebagai langkah konkret untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
2. **Laporan Permasalahan Melalui Bhabinkamtibmas:** Bila warga mengalami permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, Bhabinkamtibmas mendorong agar segera melaporkannya kepadanya. Hal ini sebagai upaya untuk penanganan dini dan pencegahan eskalasi masalah.
3. **Pentingnya Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga kondusifitas wilayah Desa Cidahu, sehingga kehidupan bermasyarakat dapat berlangsung dengan aman dan harmonis.
4. **Keamanan Rumah dan Pencegahan Tindak Pidana:** Himbauan untuk mengunci rumah dan kantor, menutup jendela saat berpergian, serta kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) menjadi bagian dari pesan kamtibmas guna meningkatkan tingkat keamanan di lingkungan tersebut.
5. **Anti-Radikalisme dan Anti-Pancasila:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersikap tegas menolak paham radikalisme dan anti-Pancasila, menjaga kebhinekaan, dan memupuk semangat gotong-royong.